

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah penulis lakukan tentang Pola Pendidikan Islami Dalam Keluarga Untuk Mengatasi Kecanduan *Gadget* Pada Generasi Alpha Di Desa Toto Projo dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan gadget pada generasi alpha di Desa Toto Projo diketahui memiliki dampak positif dan negatifnya. Dampak positif yang ditimbulkan, seperti: Menambah pengetahuan; Memperluas jaringan persahabatan; Mempermudah komunikasi; dan Menghilangkan rasa jenuh. Adapun dampak negatifnya yaitu: Bahaya radiasi gadget; Mudah marah dan gelisah; Kecanduan gadget; Mengabaikan perintah orang tua; Berkurangnya kemampuan sosialisasi dengan dunia luar; dan menurunnya konsentrasi belajar.
2. Pola pendidikan Islami dalam keluarga yang efektif untuk mengatasi kecanduan *gadget* pada generasi alpha di Desa Toto Projo menampilkan suri tauladan yang baik, mencari waktu yang tepat untuk memberikan pengarahan, membantu anak berbakti dan mengerjakan ketaatan, serta membelikan mainan untuk anak.
3. Faktor penghambat dan faktor pendukung pola pendidikan Islami pada generasi alpha di Desa Toto Projo, yaitu a) faktor penghambat antara lain, yaitu kurangnya pemahaman agama, orang tua kesulitan membagi waktu untuk mendidik anak dan bekerja, maraknya penggunaan *gadget*, dan pergaulan teman. b) faktor pendukung antara lain: peran pendidikan yang diberikan dari keluarga, sekolah, lingkungan.

B. Saran

Setelah menyelesaikan tugas skripsi ini, penulis mencoba mengemukakan saran-saran yang penulis harapkan bisa bermanfaat bagi penulis sendiri khususnya dan bagi ummat secara umum. Adapun saran-saran yang penulis kemukakan adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada para orang tua harus selalu mendampingi anaknya jika ingin bermain *gadget*, sebab orang tua sangat berperan penting dalam tumbuh kembang anak, dimulai dengan mengawasi apa saja yang dilihat dan dimainkan dalam *gadget*, kemudian memberikan batasan waktu dalam bermain.
2. Diharapkan peneliti selanjutnya dalam melakukan penelitian tentang pola pendidikan yang Islami dalam mengurangi dampak kecanduan *gadget* pada anak.